

## Édito

Comment ne pas débiter cette newsletter sans vous souhaiter une excellente année 2020 ! Que cette nouvelle année soit remplie de petits bonheurs qui finiront par vous apporter de grandes joies, de petits succès qui vous guideront vers de grandes réussites, et de petits accomplissements qui vous épanouiront !

Et pour bien commencer cette année 2020, voici toutes les dernières actualités de la Faculté des sciences économiques et de gestion. Au programme : du voyage, des projets, du partage, de la solidarité et de la convivialité ! Bonne lecture !

## Sommaire

- La faculté des sciences économiques et de gestion signe un accord de coopération scientifique avec la faculté d'économie de l'université Toyo au Japon
- Annonce des lauréats des Instituts thématiques interdisciplinaires | 7 janvier 2020
- La galette des rois @fseg | 17 janvier 2020
- Les soirées masters | 27, 28, 29 janvier & 3, 4 et 5 février 2020
- 2ème journée "don du sang" | 29 janvier 2020
- Les Journées des Universités et des formations post-bac | 30 et 31 janvier 2020
- Téléchargez la Newsletter au format PDF
- L'interview du mois Jean-Christophe EHRHARDT



« La seule limite à notre épanouissement de demain sera nos doutes d'aujourd'hui. »

Franklin Delano Roosevelt, 32ème Président des États-Unis

### Liens

Université de Strasbourg

Faculté Éco-Gestion

### Contact

Faculté des Sciences Économiques et de Gestion  
61 Avenue de la Forêt Noire  
67085 Strasbourg Cedex France  
Nous contacter

### Abonnement

S'abonner

Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information ?

Se désabonner

### Archives

Archives de la newsletter

### L'interview du mois Jean-Christophe EHRHARDT



Jean-Christophe EHRHARDT, Directeur Régional à la Banque de France & Alumni FSEG

#### Votre parcours en quelques mots...

Diplômé de l'ULP (1984-maîtrise sciences éco-gestion), je rejoins la Banque de France où j'exerce divers postes de chefs de service, puis une 1ère expérience de directeur (Montbéliard - 2000). Après avoir été directeur régional en Haute-Normandie, je suis nommé à Strasbourg (2016) pour diriger la région Grand Est qui vient de naître.

#### Si vous étiez une innovation ?

L'imprimerie, elle a permis le partage du savoir et des idées à grande échelle.

#### Si vous étiez une figure historique ?

Et donc bien sûr Johannes Gutenberg.

#### Si vous étiez un hashtag ?

#MQDA (Mes Questions d'Argent) - un site génial de la Banque de France pour les questions financières de tous les jours

#### Si vous étiez un conseil à donner aux étudiants ?

Restez-vous-mêmes, les entreprises et institutions ont besoin de tant de talents différents !

## La faculté des sciences économiques et de gestion signe un accord de coopération scientifique avec la faculté d'économie de l'université Toyo au Japon

Amélie Barbier-Gauchard, Vice-doyenne de la faculté des sciences économiques et de gestion s'est rendue à l'université Toyo au Japon pour la signature d'un accord de coopération académique.

L'université Toyo se classe dans le **top 5 des meilleurs universités du Japon**. Elle a obtenu il y a peu le prestigieux label – **global diamonds** – que le gouvernement japonais attribue aux universités d'excellence japonaises. Il s'agit d'un partenaire de choix pour la faculté. Durant leur visite à Toyo, les universitaires strasbourgeois ont dispensé de nombreux cours devant les étudiants de licence et de master et ont participé à des groupes de recherche sur l'économie et la gestion.

L'accord prévoit des collaborations plus soutenues dans les années à venir sur les thématiques des politiques économiques, budgétaires et monétaires ainsi que la transformation des tissus industriels au Japon et en Europe.

Avec la signature de cet accord, la faculté des sciences économiques et de gestion renforce ses coopérations avec les universités asiatiques.

Les **étudiants** qui souhaitent suivre une partie de leur cursus au Japon, écrire leur mémoire sur une thématique liée au Japon peuvent contacter [abarbier@unistra.fr](mailto:abarbier@unistra.fr)

Les **entreprises** qui souhaitent davantage d'informations sur les modes d'organisation de la production et le management de l'innovation des entreprises japonaises peuvent contacter [burger@unistra.fr](mailto:burger@unistra.fr)



## Annonce des lauréats des Instituts thématiques interdisciplinaires | 7 janvier 2020

Le 7 janvier 2020 ont été dévoilés par **Michel Deneken**, *Président de l'Université de Strasbourg*, les 15 Instituts thématiques interdisciplinaires (ITI) lauréats dans le cadre du programme lancé en janvier 2019 pour le développement des ITI recherche-formation.

Ce programme s'inscrit dans le projet "Initiative d'excellence, dépasser les frontières" co-porté par l'Université de Strasbourg, le CNRS et l'Inserm.

Parmi les lauréats figurent les projets **MAKERS**, **Health Tech** et **NeuroStra** dans lesquels sont impliqués des équipes d'enseignants-chercheurs de la **faculté des sciences économiques et de gestion** et du **laboratoire de recherche BETA** !

#### Labellisation pour une période de 8 ans (2021-2028)

**MAKERS** - Interdisciplinary institute for MAKING European Society

**Health Tech** - Interdisciplinary Institute for Information Sciences and Technology for Healthcare

#### Labellisation pour une période probatoire de 4 ans (2021-2024)

**NeuroStra** - Interdisciplinary institute for The nervous system facing environmental issues: from adaptation to pathologies

Nous félicitons nos collègues pour le chemin déjà parcouru et nous leur souhaitons de belles réussites pour ces nouveaux projets d'excellence qui démarrent en 2021 !

Pour en découvrir plus sur les ITI [cliquez ici](#) !



## La galette des rois @fseg | 17 janvier 2020

Ô tradition quand tu émoustilles nos papilles... Afin de présenter ses vœux pour la nouvelle année le Doyen de la faculté, Claude Guittard, a réuni l'ensemble du corps enseignant et du personnel administratif autour de la traditionnelle galette des rois ! Un petit retour en images sur ce moment délicieusement convivial !



## Les soirées masters | 27, 28, 29 janvier & 3, 4 et 5 février 2020



Du **23 janvier au 5 février 2020** auront lieu les soirées masters ! Ces soirées sont organisées par l'**AESES** en collaboration avec les **responsables des masters de la faculté** des sciences économiques et de gestion.

L'objectif : **faire découvrir aux étudiants** de licence les parcours de masters dispensés à la faculté.

Responsables de parcours et anciens étudiants viennent à la rencontre des futurs étudiants de masters, le temps d'une soirée, un moment propice pour **s'informer et échanger** !

## 2ème journée "don du sang" | 29 janvier 2020

Une nouvelle **journée 'Don du sang'** sera organisée le **29 janvier prochain au PEGE** !

Cette opération de solidarité est portée par l'**AESES** (Association des Etudiants en Sciences Economiques de Strasbourg), en partenariat avec l'**AUMEG** (Association Unique des Masters en Economie et Gestion) et la **faculté des sciences économiques et de gestion**.

Nous remercions nos étudiants pour cette seconde opération "don du sang" pour l'année universitaire 2019-2020 !

Nous vous invitons à venir nombreux entre **12:00 et 17:30 le 29 janvier 2020** si vous souhaitez donner votre sang et permettre ainsi de sauver de nombreuses vies !

Merci !



## Les Journées des Universités et des formations post-bac | 30 et 31 janvier 2020

Les **Journées des Universités et des formations post-bac**, c'est le rdv incontournable pour tous les futurs bacheliers et primo-étudiants !

Les JU regroupent près de **700 formations** et accueillent environ **20 000 visiteurs**. Plus de **130 exposants** liés à l'enseignement supérieur sont présents sur ce salon.

Ainsi, les lycéens peuvent **rencontrer enseignants et étudiants** des formations qui les intéressent (licences, diplômes universitaires de technologies (DUT), brevet de technicien supérieur (BTS), écoles d'ingénieur, classes préparatoires...), **préparer leur future vie d'étudiant** (logements, bourses, restauration, activités sportives ou culturelles...) ou **s'informer sur les possibilités d'études à l'étranger**. Par ailleurs, des conseillers accueillent les lycéens au sein de l'espace orientation constitué de points conseil et du stand de l'**ONISEP** pour répondre à leurs questions.

Cette année, un stand spécifique **Parcoursup** sera mis en place afin de répondre aux nombreuses interrogations des lycéens face à ce nouveau dispositif.



RDV le 30 et 31 janvier prochain au Parc des expositions du Wacken, Hall 1 (rue Fritz Kieffer).

## Téléchargez la Newsletter au format PDF

